

répondre à leurs besoins en matière de formation, bien que 72 % des entreprises faisant l'objet de l'enquête comptent également sur les cours donnés par des établissements spécialisés à l'extérieur de l'entreprise. Cela tend à être en général plus coûteux et à réduire le financement et la marge brute d'autofinancement de certaines entreprises à un moment où le crédit est rare et onéreux et où la concurrence de l'extérieur est plus forte. Il a été également signalé qu'il arrive souvent que les petites entreprises ne dispensent pas de formation à leurs travailleurs parce que cela ne les intéresse pas ou bien qu'elles n'ont pas conscience des avantages que cela peut représenter pour l'entreprise sous la forme d'une augmentation de la productivité, ou bien parce qu'elles ne sont pas au courant des installations, des systèmes et des possibilités qui leur sont offerts.

Il y a à l'heure actuelle 1 870 établissements de formation enregistrés, 2 543 enseignants externes indépendants et 256 597 enseignants internes. Ces derniers se retrouvent essentiellement dans le secteur de la fabrication (42 %), du commerce (26 %) et des services (21 %). La plupart des enseignants sont concentrés dans la région de Mexico et dans les États de Mexico, Jalisco, Nueo León, Veracruz, Guanajuato, Sonora et Tamaulipas. De tous les établissements enregistrés, 15 % offrent leurs services à l'industrie de la fabrication, 15 % à l'industrie du traitement des métaux, 14 % au secteur des services, 13 % au commerce, 10 %